



4月
20日

土づくりを基本から学ぼう講習会



**新緑の季節に
プロから学ぶ
土づくりのこつ**

緑のもりやまを創る会（緑創会の主催）で実施され、約20人が参加しました。参加者は、1時間ほど講義を受けた後、駅前緑地公園でさっそく実践。花や野菜の肥料の与え方を質問するなど熱心に受講し、土づくりの大切さを学んでいます。

好評のため、年度内にさらに講義と実践の講習会を開講される予定です。

4月
17日

守山幼稚園がお神輿見学



**お神輿は
神様の乗り物
みんなを見てるよ**

守山幼稚園の5歳児65人が勝部神社に出掛け、5月5日の春のお祭りでもちに繰り出すお神輿を一足早く見せてもらいました。

荘厳な飾りのお神輿を見学した園児の「お神輿って何に使うのですか?」との質問に宮本 嘉隆(みやもと かつら)宮司は「お神輿は神様の乗り物、お神輿には心を映す鏡がついています。神様はみんなを見ているよ」と答えていました。

4月
21日

もりやま企業展示会



**図書館で
元気な企業を
市民にPR**

市立図書館のギャラリーで4月12日から21日までもりやま企業展示会が開催され、利用者が足を止めて見入っていました。

これは、市民や図書館の利用者に、市内の元気な企業を紹介、PRしようと企画されたもので、1年を通して偶数月にさまざまな市内企業が紹介される予定です。

4月
21日

市民ホールでロビーコンサート



**春のプログラムに
鑑賞者ら
盛大な拍手**

市民ホールでロビーコンサートが行われ、ヴァイオリンとピアノの美しい音色がロビー内に響き渡りました。

今回は春ということもあり、春の曲を揃えたプログラムで演奏されました。曲の解説やトークで時折笑いもあり、終始穏やかな雰囲気のプロграмに約100人の鑑賞者が聴き入り、1曲ごとに盛大な拍手が送られていました。



守山市の人口

平成31年4月30日現在
(前月比)

人口	83,388	(+ 75)
男	41,179	(+ 45)
女	42,209	(+ 30)
世帯数	32,406	(+ 80)



双眼鏡

今年のこの日は甥の初めての誕生日で、親戚一同が集まりお祝いをした。1年でかなり大きくなり、表情もころころと変わるようになった。不意をついてくり出される笑顔がたまらなくかわいい▼5月5日の思い出といえば、風車付きのこいのぼりを持って走り回ったりしたものである。大きなこいのぼりが飾られている家をうらやましく思うこともあった▼年をとればとるほど、1日が早く過ぎていく。多くの人が感じていることだと思う。これまで過ごしてきた時間や経験が関係しているともいわれるが、子どものころと比較して、「なんとなく過す時間が増えている」と、ふと感じることがある。大人になっても、子どもたちに負けないくらい充実した時間をつくっていきたく。